

*Titel:* Movin Augsburg

*Teammitglieder:* Andrea Burgmann, Leonie Dieter, Erika Nguyen, Teresa Hauser

Mit dem Imagefilm „Movin Augsburg“ betrachten wir Augsburg aus einem anderen Blickwinkel. Wir zeigen einen Tag in und um Augsburg aus der Perspektive vieler verschiedener Menschen. Im Vordergrund stehen dabei die genutzten Fortbewegungsmittel. Wir möchten die Menschen dazu bewegen, in Augsburg zu bleiben oder in die Stadt zu ziehen.

Der Film ist im Rahmen des Kurses „AUX\_ein\_Heimatfilm“ im Sommersemester 2022 unter der Leitung von Michael Zauner der Hochschule Augsburg in Zusammenarbeit mit Regio A<sup>3</sup> entstanden. Unsere Drehorte waren unter anderem der Rathausplatz, Café am Roten Tor, Hochablass, Schwarze Kiste, Umgebung Friedberg, Biergarten Schiller, Chill and Wake und das Weiße Lamm.

Mitgewirkt haben Nicolas Andorf, Laurenz Ringeisen, Melis Ecem, Berke Can Aykanat, Pauline Chlup und Svenja Schmökel.